
「アジア獣医師会連合（FAVA）会長就任祝賀会」が開催されました !! 

 

令和５年２月２０日（月）、東京の明治記念館において、当協議会の藏内勇夫会長（日

本獣医師会会長）のアジア獣医師会連合（FAVA）会長就任祝賀会が開催されました。 

  

 式典では、開会の後、林芳正（外務大臣）氏、横倉義武（日本医師会名誉会長）氏、

玉木康裕（タマホーム株式会社代表取締役会長）氏からの発起人挨拶が行われました。 

   

林芳正外務大臣    横倉義武日本医師会名誉会長 玉木康裕タマホーム株式会 

代表取締役会長 

 引き続き、西村明宏（環境大臣）氏と松本吉郎（日本医師会会長）氏の来賓挨拶が行

われました。 

  

西村明宏環境大臣             松本吉郎日本医師会会長 

 

 酒井建夫日本大学学長（日本獣医師会顧問）は、「ワンヘルスに取り組む、日本獣医

師会と藏内勇夫会長」と題して、記念講演を行われました。 



 

 最後に、藏内会長から以下のような謝辞が述べられ、閉会となりました。 

【藏内会長：謝辞】 

私は、一丸となって国際大会を成功させた日本獣医師会の会員である地方獣医師会と

会員構成獣医師の方々、そしてこれまでの国際活動に多大なるご協力をいただいた日本

医師会の皆様方をはじめとする様々な関係者の方々に支えられ、これまでの活動が評価

されて FAVA会長という大役を仰せつかったわけであります。 

従って、申すまでもなく FAVA からは、藏内勇夫個人ではなく、日本全国の獣医師に

支えられている日本獣医師会会長としての藏内に対して期待が寄せられています。 

私が FAVA 会長として、もちろん日本獣医師会会長として、ポストコロナ時代におけ

るキーワードとして重要となるワンヘルスの普及をはじめ、多岐にわたる役割が果た

せますよう、本日ご出席の皆様方には更なるご指導、ご支援を賜りますよう、よろしく

お願い申し上げ、私の感謝の言葉とさせていただきます。 

（一部抜粋） 

 

  

 

 

２０２３年２月２２日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 


